



み な み 7月

高松市立太田南小学校 学校便り

令和5年 6月30日

てくてく歩いて登下校

校長 栗原 美佳

三か月がたち、一年生も少しずつ歩くスピードが速まり、しっかりと足取りで登下校することができるようになりました。リーダー、サブリーダーも、リーダー会で共通理解を図ったことをもとに、下級生に優しく声を掛け集団登校を行うことができています。

自分の足で登下校することで得られる効果として、①病気にかかりにくい体になる ②体力が向上し、疲れにくくなる ③一時間目から脳が活性化され、記憶力が向上する ④やる気が出て、創造性を高める。 ⑤生活リズムが整い、自立心が芽生える ⑥危険察知能力、危機回避能力が高まる等、多くのことが挙げられると言われています。

一年間集団登校を続けることにより、小さい子を思いやる心、組織への所属感、ルールを守ろうとする規範意識、リーダーとしての責任感など、望ましい社会性が知らず知らずのうちに醸成されていきます。徒歩で登下校することで、子供たちは心も体もたくましく成長し、自立する力を養うことができるのです。雨の中、傘をさして歩くことも大切な経験の一つです。

また、登校時、地域の方々には挨拶し交流すること、地域の方と顔見知りになり、困った時に助け合える関係にもなるのです。

「歩いて」「集団で」登校することは子供たちだけでできるものではありません。早くから朝食の準備を整え、時間に間に合わせて家から出してくれるお家の方の協力があればこそです。ありがとうございます。さらに、立哨で太田南の子供たちを見守ってくださっていることにも感謝しております。

七月暑い日が続きますが、子供たちの自立に向け、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。



7月の行事予定

日	曜日	週	校時	主な行事	下校時刻	日	曜日	週	校時	主な行事	下校時刻
1	土					18	火		B	Bタイプ4時間授業 2~6年 希望制個人懇談会 1日目 1年 学級懇談会	1~6年 13:00
2	日					19	水	A	B	Bタイプ4時間授業 2~6年 希望制個人懇談会 2日目 1年 学級懇談会	1~6年 13:00
3	月		A	聴覚支援学校との交流	1年 14:00 2~6年 14:45	20	木		A	Aタイプ4時間授業 (掃除あり) 1学期終業式 給食終了	1~6年 13:30
4	火		B	4,6年 非行防止教室 チャレンジタイム 教育相談 13:00~17:00	1・2年 14:05 (チャレンジ 14:40) 3~6年 15:00 (チャレンジ 15:35)	21	金			夏季休業日 (~8/31)	
5	水	A	A	5年屋島宿泊学習 1日目 諸費振替日	1~3年 14:45 4・6年 15:40	22	土			PTA 星・月を観る会	
6	木		B	5年屋島宿泊学習 2日目 移動図書館 10:20~10:50	1・2年 14:05 3・4・6年 15:00 5年 14:30	23	日				
7	金		A	リーダー会 委員会 子ども会長会	1~4年 14:45 5・6年 15:40	24	月				
8	土			育成会定例会		25	火			統計グラフ相談日 9:00~11:00	
9	日					26	水				
10	月		A	道徳の日 (~14日) 代表委員会	1年 14:00 2~6年 14:45	27	木			統計グラフ相談日 9:00~11:00	
11	火		B		1・2年 14:05 3~6年 15:00	28	金				
12	水	B	A	地区児童会 マイスタデイ びかびかデー	1年 14:45 2~6年 15:40	29	土				
13	木		B	教育相談 9:00~13:00	1・2年 14:05 3~6年 15:00	30	日				
14	金		A		1~3年 14:45 4~6年 15:40	31	月				
15	土										
16	日										
17	月			海の日							

【9月の主な行事】

- 1日(金) Aタイプ4時間授業 (掃除あり)
- 2学期始業式 給食開始 下校 13:30
- 4日(月) ~6日(水) Bタイプ4時間授業 下校 13:00
- 9日(土) 防災学習参観日
- 11日(月) 振替休業日

★希望制個人懇談会について

7月18日(火)19日(水)は、2~6年希望制個人懇談会、1年学級懇談会となっています。後日、時間調整した手紙を配布します。

★9月9日(土)防災学習参観について

今年度の防災学習については、保護者の方の参観と非常時を想定した引き取り訓練を予定していますので、ご協力をお願いします。詳細については、改めてお知らせします。

道徳コーナー

7月の道徳のテーマは「きまりを守ろう」です。学校や地域、家庭において、わたし達は、たくさんのきまりの中で生活しています。きまりを守ることで、互いに気持ちよく、安全に生活することができます。道徳の授業では、なぜきまりを守ることが大切なのかを話し合い、正しい判断をする力を養います。また、生活の中にあるきまりともつないで実践力を育てていきたいと考えています。夏休みも始まりです。ご家庭でも、今一度きまりについてお子様とともに見直しをしてみてください。